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プログラム予告

　　３月１３日 通常例会　（卓話　臼井直哉さん）
　　３月１８日（月） ３クラブ合同例会　（志まや）
　　３月２０日（祝） 休会

　　３月２７日 通常例会　（卓話　小林武徳さん）

　　４月　３日 理事会、通常例会　（卓話　白井收さん）

　　４月１０日 豊栄クラブとの合同夜間例会　
☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

開会の点鐘…中村会長 

国家「君が代」ロータリーソング「奉仕の

理想」斉唱、「ロータリーの目的」読誦…

佐藤倉一さん、四つのテスト唱和 

 

【会長挨拶】中村会長 

 大谷選手の結婚発表の話題が連日テレ

ビ等で報道されています。アメリカでの生

活が長いので、お相手が日本人ということ

を聞いて皆さん意外だったと思います。２

月には子どもたちに右と左利き用のグロ 

 

－ブが贈られ、また９歳から 11 歳の子ども

100 人を８月からのホームステイ留学に招待

するという。これをきっかけにキャッチボー

ルをしてみたいとか野球のクラブに入ってみ

たいという子どもが出てくるのではと思いま

す。大谷選手はエンゼルス時代から親会社の

オーナーがスポンサーをしていました。移籍

後にドジャースのスポンサーになりたいと申

し出したのですが、破格の契約金でしたので

断念したそうです。大谷選手のすごさは世界

的なもので、お金には代えられない価値観が 
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 あるのだと思います。 

 卒業シーズンですが、安田中学校では安田

商工会青年部が特大の卒業証書を作って卒業

生に贈ったそうです。SNS 映えする記念撮影の

スポットになっていくのかなと思います。 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・理事会の報告 

〇３クラブ合同例会は 17 名の参加予定です。

14 名がバス希望で天朝閣のバスで５時半出発

します。段取りは臼井副幹事にお願いしてい

ます。 

〇玉城さんが３月末で退会予定で、４月以降

の SAA はクラブ運営委員会に依頼しています。 

・他クラブの例会変更案内 

 

【委員会報告】 

・親睦委員会…鈴木康寛さん 

〇本人誕生日祝い…佐藤倉一さん、白井收さ

ん、小林和也さん 

〇結婚記念日祝い…佐藤東市さん、羽田庄一

さん 

中村会長から記念品の贈呈 

（バースデーソング合唱） 

 

・ニコニコ BOX･･･小林和也さん 

〇本人誕生日祝い御礼…小林和也さん、佐藤

倉一さん、齋藤重樹さん、 

〇夫人誕生日祝い御礼…鈴木康寛さん、佐藤

倉一さん、齋藤重樹さん、佐藤東市さん 

〇結婚記念日祝い御礼…羽田庄一さん 

〇卓話終了…佐藤東市さん 

〇卒業祝い…梶山貞芳さん 

〇早退２人 

本日３１，０００円 

累計４３０，０００円 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 19 人で出席率は 67.9％でし

た。 

【卓話】佐藤東市さん 

  

 

【卓話】佐藤東市さん 

 平成 17 年１月 22 日入会で丸 19 年経ちま

した。古い方から数えて 10 人の中に入るよ

うになりました。 

 元旦の地震には皆さん驚かれたと思いま

す。私は箱根駅伝をみるために、丁度箱根の

強羅温泉に入っていて全くわかりませんで

した。テレビを見て驚きましたが新幹線が止

まって帰るに帰られませんでした。 

 大みそかに東京に１泊して箱根へ向かう

途中に富士山が見えた時に内藤鳴雪の俳句

「元日や 一系の天子 富士の山」を思い出

しました。知る人ぞ知る名句です。クリスマ

スの方が若い人に人気ですが、やはり元旦の

方がぴたっと来ます。一系の天子とは天皇の

ことです。富士山は日本の象徴であることに

間違いありません。 

 箱根神社はかなり混みあっていて鳥居か

ら先に進めませんでした。宿についたのが夕

方でテレビを見て驚きあちこち電話をして

阿賀野市はそれほど被害がないと聞き安心

しました。 

 箱根駅伝は小涌園近くで見ていました。５

区の上り坂を選手が凄い速さで走っていく

姿を見て感動しました。阿賀野市関係では倉

島選手が駿河台大学で出場して区間５位の

快走でした。 

 翌日の復路は小涌谷駅の近くで６区を見

ました。個人的には登りよりも下りの方がテ

クニックは必要なのでは思いましたが、選手

はすごい勢いで走り過ぎていきました。最後

まで見たいと思い大手町まで行き、ゴールす

る様子を見てきました。地震もありましたが

いい正月を迎えられたのだと思います。 

 箱根駅伝はスポーツなのか神事なのかと

言われますが、実際に目にすると神事だと感

じます。一年の始まりに選手たちの走る姿を

見て、この年の吉兆を感じ取るという気がし

ました。 


